
 

 

 

 

 

Mit insgesamt vier Staffeln waren wir in Achterhoek gut vertreten. Trotz einiger technischer 

Schwierigkeiten gelang besonders den erfolgsverwöhnten „Niersexpress“ Läufern und 

natürlich auch unserer Frauenstaffel ein gutes Ergebnis. Gewohnt gut war auch die 

Versorgung mit Kaffee und Kuchen und da das Wetter auch mitspielte, kann man auf ein 

insgesamt gelungenes Biathlon Debut in Achterhoek zurückblicken. 













 


